



Bürgermeister Brief

der Gemeinde St. Koloman

Folge 25 – Dezember – 22. Jahrgang



Amtliche Mitteilung ♦ Zugestellt durch Post.at

SIE BRINGEN DAS ZUSAMMEN
familienfreundliche Gemeinde

Bgm. Wilhelm Wallinger

Liebe St. Kolomanerinnen und St. Kolomaner, geschätzte Gäste und Freunde unserer Gemeinde!

Durch die brisante Situation bei der Firma m-real sind wir alle aufgefordert diesen Tennengauer Leitbetrieb zu unterstützen. Wir können nicht hinnehmen, dass die finnischen Eigentümer gemeinsam mit der Firma Sappi eine kapitalistische Marktberreinigung auf Kosten der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer und einer gesamten Region durchführt. Allen Beteiligten, inklusive der Tennengauer Bürgermeister ist der absolute Ernst der Situation bewusst. Ich bitte Euch daher alle, bei der geplanten Demonstration am 17.12.2008 in Hallein möglichst zahlreich teilzunehmen. Über den genauen Termin gibt es noch einen Informationspostwurf an alle Haushalte. Wir sind überzeugt, dass wir durch ein starkes Auftreten mitwirken können, damit bei den Eigentümern ein Einlenken möglich ist. Die „Zellulose“ hat sich eine Chance verdient!

Information zum Thema Blauzungenkrankheit

Das Thema "Blauzungenerkrankung und Impfung" beschäftigt derzeit viele Tierhalter (Kühe, Schafe, Ziegen). Je nach Informationsquelle gibt es dazu große, unterschiedliche Meinungen. Um zur Aufklärung beizutragen und den Tierhaltern die Möglichkeit der Diskussion zu bieten, veranstaltet die BBK Hallein einen Informationsabend zu diesem Thema am Montag, 15.12.2008 um 19.30 Uhr im Gasthof "Pointwirt" in der Scheffau. Referent ist Landesveterinärdirektor Dr. Josef Schöchel.

2 Bauplätze zu verkaufen

In der Hinterbichl-Siedlung stehen zwei aufgeschlossene Bauparzellen zum Verkauf. Bei Interesse bitte folgende Telefonnummer kontaktieren: 06241/265

Weihnachtsaktion Rodel

Unser „Rodelbauer“ Rupert Gruber hat heuer auf Weihnachten günstige Rodeln ohne Bremse im Sortiment, die für St. Kolomaner zu einem Preis von € 55,00 verkauft werden.

Auch im Lagerhaus St. Koloman kann man die Rodeln günstig erwerben. Die Rodel kann auch mit dem Gutschein der St. Kolomaner Gewerbetreibenden erworben werden.

Heizscheck

Am Gemeindeamt sind ab sofort wieder Anträge für die Gewährung eines Heizschecks verfügbar. Damit sollen besonders bedürftige Menschen einen Beitrag für die stets steigenden Heizkosten erhalten. Neu ist, dass Ausgleichszulagenbezieher nicht mehr anspruchsberechtigt sind, da diese 2008 einen Energiekostenzuschuss des Bundes erhalten haben.

Weihnachtsgeschenke

Auf Weihnachten 2005 wurde erstmals der „St. Kolomaner Geschenkgutschein“ aufgelegt, in der Zwischenzeit sind bereits mehr als 4000 Gutscheine verkauft worden. Mit dem Kauf der Geschenkgutscheine wird die St. Kolomaner Wirtschaft gestärkt, es werden damit aber auch Arbeitsplätze gesichert. Verkauf der Gutscheine bei der Raiffeisenbank St. Koloman

Die Gutscheine sind ein ideales Geschenk nicht nur zu Weihnachten, auch für besondere Auszeichnungen von Mitarbeitern einer Firma eignen sich die Geschenkgutscheine. Wir können mit dieser einfachen Aktion **die Wirtschaftskraft in unserem Ort stärken!**

Auch die **Chronik** eignet sich sehr gut als Weihnachtsgeschenk, sie kostet € 40,- und kann jederzeit am Gemeindeamt erworben werden.

Bis zum nächsten Mal verbleibe ich als euer Bürgermeister

Wallinger Willi